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第二區業務發展委員會

李
金池理事長、張文信監事會召集人、

各位前理事長、二區各位前主委、各

位常務理監事、特種委員會主委、總會顧問

、來自全省六個區的主委同學所帶領的委員

們；以及旗袍學會石淑平理事長所帶領表演

節目的姐妹們；還有我們電信業者、協同廠

商代表，與會貴賓，大家晚安，大家好！

我們台灣區電信工程工業同業公會第11

屆已快屆滿一年了，回想這一年來，在李金

池 理事長當選感言時說了一句話，因應未

來電信產業5G市場，服務會員要開大門走

大路，讓更多的業者加入公會，我們六個區

的業務發展委員會主任委員，真的頭殼抱著

燒，心情不可承受之重溢於言表，不得不抱

著以理事長的理想，去完成各項年度計畫與

目標。

我是二區業務發展委員會主任委員，首發

第一年，除了配合公會及各區舉辦的活動外

，並完成了5次的委員會議，4次的幹部會議

，3次大型的捐血活動，1次的登山親子活動

，1次的旅遊行動例會，真的感謝我們二區

所有的理監事、顧問先進、委員們，無怨無

悔的付出，謝謝你們，你們辛苦了！

我們李金池理事長有鑑於歷屆理事長們以

及前主委們，為公會出錢出力，經過多年不

斷的改革下，律定了良好的組織與制度，今

奉命藉由此次的歲末聯歡晚會，向前理事長

及前主委表達一絲絲感恩之心。

今晚我們的節目由副主委陳登龍、及美麗

的張秋薇小姐主持，特別邀請了經常跨國演出

的中華旗袍學會，由石淑平理事長率領的姐妹

們為大家精彩的演出，請大家拭目以待。

今天晚會特別感謝二區委員會所有工作人

員，不辭辛苦開了好幾次籌備會議，也預祝

今天晚會圓滿成功！

最後感謝所有長官與會貴賓遠地而來參加

盛會，希望能讓大家留下一個值得回憶的美

麗夜晚，再次謝謝大家！
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